

Kran entfernt Fassade



Am Gebäude des Landgerichtes Zwickau auf dem Platz der Deutschen Einheit hat gestern ein Kran für Aufsehen gesorgt. Mit dessen Hilfe werden die zu erneuernden Fassadenelemente an der Nordseite abgenommen, teilte Andrea Krieger, Pressesprecherin des Staatsbetriebes Sächsisches Immobilien- und Baumanagement, mit. Die Arbeiten dauern etwa eine Woche. Auch eine zeitweilige Sperrung des Haupteinganges am Landgericht ist erforderlich. Die Arbeiten sind Teil der bis 2015 andauernden Baumaßnahme zur Sicherung und Sanierung der Fassade des denkmalgeschützten Gebäudes, die in einzelnen Abschnitten erfolgt. Der erste Bauabschnitt hatte im März 2011 begonnen. FOTO: A. WOHLAND